

育友会だより



地域指導者合同研修会

12月17日、上富田町の上富田文化会館に於いて、「令和4年度 地域指導者研修会」が実施。南紀高校からは、加藤会長が参加。これは、田辺市・西牟婁地区のPTA役員が集い、子どもたちの取組実践を学ぶ、年1回の研修会です。主な内容として、中学生6名による、あらゆるテーマを題材にした作文メッセージや、熊野高校サポーターズリーダー・野球部2名による地域課題解決の取り組みを発表していただきました。作文発表では、いろんな視点からの主張が特徴的で、どれもすばらしい内容でした。また、高校生による実践発表は、空き家対策調査など、過疎化が進む課題として高校生とは思われぬ調査・洞察力があり、地域課題解決のためのヒントになるのではないかと思います。

紀南6高校PTA(育友会)会長会議

2月24日、紀南6高校(南紀高校・田辺高校・神島高校・南部高校・田辺工業高校・熊野高校)のPTA(育友会)会長会議が、南紀高校で開催。コロナ禍の影響で数年ぶりの開催でしたが、全会長が出席。周辺校における地域の課題や子どもたちへの教育向上の取り組み案など、活発な意見が出ました。主なものとして、「3+1ない運動の今後について(結果、今後は不賛同の方針)」「交通安全指導、特に自転車運転指導について」などです。今後は、紀南6高校PTA(育友会)の意見として集約し、和歌山県PTA連合にも働きかけ、課題解決に役立てたいと考えています。

南紀高等学校卒業証書授与式

3月1日、南紀高等学校卒業証書授与式が挙行されました。育友会から、加藤会長・大川副会長・箕造常任委員・垣坂常任委員・伊藤常任委員が出席。加藤会長の祝辞では、「社会人として、何事もチャレンジし続ける人生を歩んで下さい。自分を磨くことで、必ず信頼を勝ち取れます」と卒業生に対し、エールを送りました。卒業生による「入学時は卒業できるか不安だったけど、先生や多くの仲間とともに乗り越え、今は南紀高校を卒業できたことが何よりも誇りに思えます」との感謝の答辞は、会場全体を感動に包みました。県教育委員会、県振興局、南紀高校同窓会及び教育振興会など多数の来賓がご出席くださり、生徒会代表、先生方とともに、巣立ちゆく卒業生を見送りました。卒業生の皆さん、保護者の皆さま、誠におめでとうございます。

南紀高等学校一般選抜合格者発表

3月17日、公立高校一般選抜の合格発表が各高校において実施。南紀高校に於いて、昼間部33名、夜間部8名が合格されました。大変におめでとうございます。

育友会より

令和4年度育友会活動に、ご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。今年度は、4ブロック当番校としても大きく飛躍できた年となりました。来年度は、更なる教育向上と活動の充実を図りたいと思います。皆様方におかれましては、今後、ご理解ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。